

磐城之寶業お筆先

酒井清氏

事業と人物欄
将来を矚める
酒井清氏

中第十二回の事業面
に上京して早稻田に或
ち明治に聽講生となつて
は明治に鈴木文治や永井柳太郎さ
ては柏木の松田源治等と
交遊し政治を論じ勞働や
思想問題を研究したのが
今後に於ける氏の人脈相
を大ならしむる因を造つ
たことであらう、然も極
めて謙讓にして圓滿無碍
の天性は能く衆智を容れ
政質兩界に亘つて刮目す
値するの活躍時機も決し
て遠くはあるまい。
消防小頭として信頼厚く
常に消防の向上と發展へ
吉田禮次郎氏の女婿として
貿易關東北の第一人者
盛名を轟はれ居る平陽企主
◎東都に於て有名なる新聞
貿易關東北の第一人者
平陽企主に居住し常磐線一帯の
監督の任に當り居る吉田喜代治氏

吉田喜代治氏

代治氏は腦明快頗る商機に富み又甚だ博識多才の人である。○県間村の産。本縣師範學校に學び教鞭をとり生涯を教育家として奉仕せんとせしを禮次郎氏に見出され、轉して實業界に入り努力不屈不撓の貢献をして一貫し然も蛟龍は遂に池中のものに非ず畠邊への商道に躍進するに恵びし心理學や教育學を應用し遂に非凡な才腕を斯界に發揮して文化事業の爲め歛身的の活動に依つて信用の愈々加へられつゝあるを認めねばならぬ。

◎這一般的の區長問題にも是れを遺憾なく暴露したが公平圓滿の美点の所有者たる氏に期せずして警察は舉町に致して其の榮譽を擅にしたのである。青年實業家たる氏の社會的進路はこれより而目躍如として達成されるであらう。

活動によつて自己昇付かりとは快なる哉。

關内兵は國を押はず強いと齊兵は純理に進むといふた風で議中では第一の指し尾せらるゝ人なのである。

和久井屋

。藤原物語した金をしたる、解説で見てた。

磐城之實業お筆先
『尾花は露と寝たいといふ』
露は尾花と波のといふあ
寝だといふねといふ
足れ粹を謳へし俗謡也、石
民政俱楽部の、野崎春秋
東兩派の争點はマアこんな
ものであるぞよ。
二例の不實登記で純然分子
從來誇つて居つた連中の
名分論も完全に是れが爲め
陰影を投せられたる感みて
とせざる能はずあらう
牛角上の争ひをして四の
そこで俱樂部の登記事件
だが是れは何とか自發的に
解決して男兒の意氣を示し
て過ちは過りし立派に善
後處置を取つてこそ君達等
の名思ばどりかへす事が出
るものであるぞよ是れは
一日も早く急を要するもの
であるぞよ。

六頭馬四百十九頭豚千三百十一頭是れが屠場使用料三圓二圓二十錢一圓が規定で合計二千六百九十八圓附加料は平均二千三百八十八圓を算いて町収入となつて居つたのであるが昨四年度から從來税率に改正を加へ各一頭の率は牛一圓三十四錢馬一圓豚四十錢となつたが屠場の使用料金には變化がないから年二者で三千八百五十圓内外が推定収入である支出の方面では留守番及ぶ自己合資共に二百五圓前後である

故に石城郡南方面の村落は
高萩屠場を利用が多い模様
である。買取の既定等の欠
陥に改善を加へ状況の挽回
小な漁港の完成等を現出
したる時こそは多量の増加
を見るべく二萬圓買取も現
在數に於て三千圓前後の利
潤を計上出来得るのである
から其時に於て大なる町の
資源となることであらう但
し買収費を起債によるとする
れば其筋の認可に暗礁ある
べく他に一と工夫せねばな
の壯年時代の最も活動期で
今日本迄の青年期に於て消防

役にして、本の村長たる久村本馬武氏一同の信任頗る厚きものがある。軍人分會長を八年關も勤め現在大日本武德會福島支部平分會の高久分區長として武道の練磨に思想の善導に貢献する處か多大である、勇猛清廉なる男子的氣象を發ふる劍豪道の修養となる特主は村政の完美とし努力して居るなどは感銘するに對する氏の熱誠なる努力と赤心とはだ民一體の感激して居る處で未來に必ずや村長の榮譽を荷ふことは明月の清水に映する如きて明々白々として決して間違ふことは無いのである、是れ氏の知才識あり人格あり手腕あり頭腦明快である特主は村政の完美とし

名助役にして
未來の村長たる
高久村本馬武氏

ても遠ざからせねばならぬと感心して居るなどは、誠に感心して居る努力を赤心とはだ民一